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Zitat von Cold 

Aber was jammerst Du denn dann Vittek hinterher? Der macht keine Buden. In den
letzten 4 Jahren nur 66 Ligaspiele und wahnsinnige 14 Tore. Entweder verletzt oder
trifft nix.
Das einzige was man Bader vorwerfen kann, ist Vittek nicht nach seiner guten
Halbserie sofort verkauft zu haben.
Ohne Bader und die regelmäßigen guten Transfererlöse wären wir schon lange im
Niemandsland der 2. Liga.

Warum ich ihm hiterherweine weil er für unsere Verhältnisse ein Topspieler war auch wenn er
woanders nichts so toll spielt, hier fühlt er sich wohl, hier wäre er womöglich wieder aufgeblüht,
Er war hier bis auf eine oder vielleicht auch nur eine halbe Saison aber er hat immer zwei
gegenspieler gebunden aufgrund seiner körperlichen Robustheit war technisch sehr stark hat
uheimlich viele Tore vorbereitet ähnlich wie Schieber nur zumindest zu seiner besten zeit noch
einen tick stärker.

Deshalb weine ich ihm hinterher und deshalb weil wir bis auf den ausgeliehenen Schieber
seitdem keinen Stümer mehr mit ähnlichen Qualitäten gehabt haben.
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